



# Síntesis de medios

27 de junio de 2023

## Primeras Planas

Lanzan frente opositor, tienen dudas aspirantes	<a href="#">Reforma</a>
Encuestas abiertas y voto el método de PAN-PRI-PRD	<a href="#">El Universal</a>
Crecimiento en abril supera las expectativas	<a href="#">Excélsior</a>
Creel, Gurría y Aureoles alzan la mano, Xóchitl y Lilly lo piensan	<a href="#">Milenio</a>
Claudio X. elegirá al candidato de la oposición: AMLO	<a href="#">La Jornada</a>
Oposición presenta modelo y deja a aspirantes dudosos	<a href="#">La Razón</a>
Candidato de oposición, el 3 de septiembre	<a href="#">El Heraldo de México</a>
Inundados con jagua potable!	<a href="#">La Prensa</a>
Apuesta Pumas	<a href="#">Ovaciones</a>

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### A mazazos, roban joyería en Plaza Antara

Se registró un asalto en una joyería dentro de Plaza Antara, en la zona de Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. Por estos hechos, se registró una intensa movilización por policías de la SSC, quienes mantienen un operativo en Av. Ejército Nacional. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, aseguró que los responsables del asalto van a ser detenidos. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#) / Sin mención [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [El Financiero](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

### SSC, en la mira de una voz política

Rumbo a las elecciones de 2024 en la CDMX, la alcaldesa Sandra Cuevas descartó buscar la Jefatura de Gobierno, sin embargo, dio a conocer que le gustaría ser la titular de la SSC; de llegar al puesto, sería la primera mujer en encabezar esa dependencia. El actual secretario de Seguridad Ciudadana es **Omar García Harfuch**. [Reporte Índigo](#)

### Disminuyen 42% los feminicidios entre 2021 y 2023 en la capital, dice Ernestina Godoy

Los feminicidios disminuyeron 42% en la CDMX entre 2021 y 2023, informó la fiscal General de Justicia, Ernestina Godoy Ramos. En el marco del informe de resultados de la Alerta por Violencia contra las Mujeres en la capital del país. Por su parte, **Marcela Figueroa Franco**, Subsecretaria de Desarrollo Institucional de la SSC mencionó que en la Unidad Especializada de Género de la SSC han sido atendidas 1084 quejas por violencia contra mujeres policías o civiles a manos de policías además de que han sido sancionados 407 policías y 152 han sido destituidos. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Razón](#)

### Amonestan a más de 13 mil moteros, en casi seis meses

Con base en un trabajo en conjunto con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Bloomberg Philantropies y la Asociación Internacional de Jefes de Policía (ACP), se han registrado más de 13 mil multas a motociclistas en la CDMX, reveló la Semovi. [Diario de México](#)

### La capital seguirá como un gobierno feminista: Batres

El jefe de Gobierno, Martí Batres mencionó se mantendrá la inercia de un gobierno feminista en la CDMX. En la Unidad Especializada de Género de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** han sido atendidas mil 84 quejas por violencia contra mujeres policías o civiles a manos de policías, por los que fueron sancionados 407 uniformados y 152 destituidos. [Diario de México](#)



## Síntesis de medios

27 de junio de 2023

### **Fuertes lluvias afectan al menos 6 alcaldías**

Lluvias torrenciales cayeron en distintos puntos de la ciudad afectando el drenaje y provocando grandes encharcamientos de al menos las alcaldías Benito Juárez, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Iztacalco y Venustiano Carranza. El dato lo dio a conocer el sistema del C5 y el **Centro de Orientación Vial** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

### **PBI rescata a perrito abandonado**

Un perrito fue abandonado amarrado en la banca del parque Arboledas, de la colonia Del Valle, por lo que elementos del PBI de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron al lomito y le encontraron una familia que lo adoptó. [Récord](#)

### **Presunto homicida fue detenido en la Alcaldía Coyoacán; traía drogas consigo**

Captura la policía uniformada de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** al presunto homicida del conductor de un vehículo en calle 20 de Agosto, de la colonia La Magdalena Culhuacán, alcaldía Coyoacán, a quien le disparó en varias ocasiones en los momentos en que se encontraba a bordo de su vehículo de lujo. [La Prensa](#)

### **Rescatan a hombre secuestrado**

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a dos sujetos, entre ellos un menor de edad, que secuestraron a un conductor en el municipio de Ecatepec y lo llevaron hasta la alcaldía Iztapalapa. La captura se logró sobre la calzada Ignacio Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **Detenido durante una riña**

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un hombre que posiblemente agredió físicamente y amenazó a una persona con un arma de fuego, en la colonia Clavería, alcaldía Azcapotzalco. [La Prensa](#)

### **Le clavo a su abuelita puñal en el corazón**

Un joven adicto asesino de varios golpes y puñaladas a su abuela en un domicilio en Ignacio Zaragoza, colonia Moctezuma Primera Sección, alcaldía Venustiano Carranza. El responsable logró ser capturado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

### **Chofer se lleva a chava de corbata**

Un sujeto fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calle Pacífico, de la colonia El Rosedal, alcaldía Coyoacán, tras circular con una mujer aferrada al cofre de su automóvil, la cual presuntamente habría sufrido abuso sexual por parte del chofer de aplicación. [El Gráfico](#)

### **Asesina a una mujer en Edomex y lo arrestan en la capital**

Elliott Michelle fue localizado y detenido en la CDMX luego de ser captado por cámaras de seguridad en el momento en que atacó y mató a una joven en calles de este municipio. En un operativo conjunto en el que participaron elementos de la Fiscalía mexiquense, de la Semar, FGJ de la CDMX, **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, Secretaría de Seguridad del Edomex y policías municipales de Atizapán, fue buscado y localizado el presunto feminicida. [El Universal](#) / [Basta](#)

### **Consiguen vecinos acuerdo con Sacmex**

Vecinos del pueblo San Bartolo Ameyalco, en la alcaldía Álvaro Obregón, pidieron solución ante la falta de agua, por lo que bloquearon avenida de Los Poetas en ambos sentidos y pidieron acciones concretas. Dispositivos de seguridad de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, resguardaron el perímetro y avenidas aledañas, para evitar mayor caos vial. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

27 de junio de 2023

### **Piden retenes en la carretera libre México Cuernavaca ante ola de inseguridad**

Para darle tranquilidad a los automovilistas que circulan por la libre México-Cuernavaca, así como a las personas que viven en la zona, el diputado local panista, Luis Chávez García, pidió a la **SSC** y a la Guardia Nacional retenes de vigilancia día y noche para cuidar a quienes por ahí transitan. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

### **Columna Capital Político: El mensaje de Brugada / Adrián Rueda**

La cargada de tribus pejistas para que Clara Brugada sea su próxima candidata a la Jefatura de Gobierno es más un mensaje al interior de Morena que a la población capitalina. Al dejar correr el nombre de Brugada, el Presidente desactiva la lucha interna en la capital y evita que los malquerientes de Sheinbaum se unan o que la llamada Joya de la Corona los distraiga en estos momentos. La beneficiada sería la exjefa de Gobierno, pues Clara es de sus aliadas y la apoyaría en la capital, aunque ello signifique que Claudia no podría ya poner candidato, pues mantenía la esperanza de impulsar a **Omar Hamid García Harfuch** como su sucesor. [Excélsior](#)

### **Columna Plaza Central: Plan C / Juan R. Hernández**

Y ya en plena carrera rumbo al 2024, Morena ya comienza a aceitar la maquinaria en la CDMX para el Plan C del presidente AMLO, con la credencialización masiva de los defensores de la 4T para asegurar que siga la transformación en la CDMX. El objetivo, detalló Sebastián Ramírez, es ganar la Jefatura de Gobierno, las 16 alcaldías y aportando para conseguir dos tercios del Congreso. Y así como no queriendo la cosa, los diputados de la Comisión Permanente del Congreso capitalino exhortaron a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a que refuerce los programas y acciones para prevenir el delito. [Basta](#)

### **Columna Yo lector: Fraude Cibernético**

El tema de la inseguridad, parece que no va a terminar en el corto plazo. Pero ahora, además de los delitos de los que podríamos ser víctimas en la calle, también tenemos que estar atentos de los ladrones cibernéticos. Ahora la **Policia Cibernética**, de la **SSC** de la CDMX nos alerta de la existencia de una modalidad de fraude: "Identificó que servicios de préstamos, conocidos como "montadeudas", utilizan el logotipo de esta unidad para engañar a los usuarios y realizar cobros extrajudiciales" mencionó la dependencia. [Excélsior](#)

## Policiaco

### **Resbala y moja**

Un motociclista perdió la vida al derrapar a causa del pavimento mojado por la lluvia en calle Camino de los Toros, de la colonia Ampliación Daniel Garza, alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes certificaron el deceso. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### **Muere infartado**

El conductor de un automóvil murió tras sufrir un infarto en calle Dr. Rafael Norma, de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el cuerpo en espera de peritos. [La Prensa](#) / [Metro](#)

### **Plomean a borrachos**

Un hombre murió y otro resultó herido tras ser atacados por un sujeto que les reclamó por acelerar una motocicleta dentro de una U.H. ubicada en calle Virginia Fábregas, de la colonia Zona Escolar Oriente, alcaldía Gustavo A. Madero. **Elementos policiacos** lograron la detención del responsable tras un operativo en la zona. [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

27 de junio de 2023

### Aparatosa volcadura en Indios Verdes

Un camión de pasajeros de la Ruta Tizayuca Indios Verdes volcó sobre la avenida Insurgentes Norte, en la colonia Tepeyac Insurgentes, alcaldía Gustavo A Madero. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, personal del Heroico Cuerpo de Bomberos, GN y socorristas de Protección Civil. No se reportaron lesionados ya que la unidad no llevaba pasajeros a bordo. [La Prensa](#)

### Sistema Penitenciario

#### Los objetos prohibidos

**Bruno Aragón**, director Ejecutivo de **Seguridad Penitenciaria** del Sistema Penitenciario aseguró que desde que la **SSC** tomó el control de los penales capitalinos, impidió la entrada a escondidas de 144 tarjetas de crédito y débito, así como 421 credenciales oficiales. Por su parte, **Matías Gerardo Lobato**, director Ejecutivo de **Prevención y Reinserción Social**, dio a conocer que a las personas privadas de su libertad no les permiten que sus familiares les entreguen los siguientes objetos: celulares, tarjetas SIM, dispositivos de almacenamiento, tarjetas de crédito y débito, credenciales oficiales, armas y cartuchos útiles. [El Sol de México](#)

#### José Almaraz "El Steak", maestro del tatoo, enseña el oficio en reclusorios de la CDMX, para que los presos se ganen la vida fuera de la cárcel

José Manuel Almaraz Perea, alias Steak, grafitero y tatuador mexicano, poseedor de un estilo que destaca de entre los demás, actualmente imparte cursos sobre "tatoo" en varios **reclusorios** de la CdMx, principalmente en el de **Santa Martha Acatitla**. [La Prensa](#)

### Justicia

#### Investigan 18 casos de abuso

La FGJ inició 18 carpetas de investigación por delitos sexuales cometidos en contra de estudiantes de educación media superior y superior, a través de una nueva unidad de investigación para estos delitos, la cual opera desde el 4 de mayo de este año. Ingrid Gómez Saracibar, titular de la Semujeres, informó que, dentro de la unidad creada en la Fiscalía, la dependencia a su cargo canalizó y acompañó a 30 estudiantes, para que denunciaran los hechos de los que fueron víctimas. [El Sol de México](#) / [Metro](#)

#### Vinculan a proceso a exfuncionarios de BJ por delitos de corrupción inmobiliaria

En relación con el caso del "Cártel Inmobiliario", un juez de control vinculó a proceso a dos exfuncionarios de la alcaldía Benito Juárez por el delito de uso ilegal de atribuciones y facultades. La FGJ dio a conocer que el MP obtuvo una nueva orden de aprehensión en su contra, la cual fue ejecutada por elementos de la Policía de Investigación, reactivando así el proceso judicial en su contra. [La Crónica de Hoy](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

## Capturan a presunto homicida en Coyoacán

